

Soeben erscheint in meinem Verlage:

**Ein entzückender Detektivroman von
Frank Heller
Herrn
Collins Abenteuer**

Einzig autorisierte Übertragung aus
dem Schwedischen von M. Franzos

Geh. M. 4.-, geb. M. 5.50.

Frank Hellers Detektivserie Philipp Collin hatte in Schweden einen geradezu sensationellen Erfolg; jung und alt liest seine Bücher. Das angekündigte Werk ist das erste dieser Reihe von reizenden Kriminalromanen.

Der Held, Herr Collin, ist selber der Verbrecher,
ein genialer, lustiger und sympathischer Verbrecher,
der viel klüger und amüsanter ist, als alle Detektive der Welt. Er zieht sie alle an der Nase herum, und die tolle Jagd nach ihm endet immer mit einem Sieg des außerordentlich kühnen Herrn Collin, dessen Namen man sich merken muß. Das Werk hat nicht nur stofflichen Reiz, sondern es ist auch ein literarisches Novum,

eine Dichtung, ein interessantes Kunstwerk.

Vor Erscheinen mit 40% und 7/6, Einband netto.

Georg Müller Verlag / München